



Hoy retornan a clases después de obligada interrupción los estudiantes de la Universidad de Concepción. El regreso, sin embargo, se produce en medio del anuncio de la FEC de un paro de actividades entre las 12 horas de hoy y las 24 de mañana. La fotografía muestra a los alumnos de segundo año de Nutrición que, pese a la jornada de protesta de la semana pasada, se mantuvieron en clases.

Dirigenta de la FEC:

“Paro estudiantil busca pacificar los ánimos”

El paro estudiantil aprobado por la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción para este lunes y martes “no está destinado a agitar aún más el ambiente público”, señaló la vicepresidenta de dicho organismo, Paulina Veloso, al ser requerida sobre los objetivos que se persiguen con tal determinación.

Aclaró que “nuestro ánimo no es de revanchismo ni de venganza. Pero en Chile han ocurrido hechos de tal gravedad que se requiere que la justicia dé garantías con su proceder, para que permita por esa vía alcanzar la paz social. No podemos dejar, por pasividad en nuestra acción, que tales hechos queden en la impunidad. El paro anunciado está destinado justamente a exigir justicia”.

Ella y los restantes dirigentes de la FEC presentes en la reunión con la prensa se manifestaron contrarios al llamado que públicamente hizo el Consejo Académico de esa casa de estudios, para que la comunidad universitaria mantenga “una serena convivencia” y no propicien ni participen en “acciones de violencia, cuyos resultados previsibles ya la Universidad ha debido lamentar”.

Expresaron los dirigentes que “pretender olvidar lo ocurrido resulta imposible y por lo mismo exigimos que se castigue a los culpables de la muerte y agresiones”.



Paulina Veloso, vicepresidenta de la FEC: “Solo el proceder de la justicia puede garantizar la paz en este país...”.

En la U. de Concepción:

Vence plazo para pagar cuota básica

Hoy vence el plazo otorgado por la Universidad de Concepción a los estudiantes del plantel que no han cancelado la cuota básica de cinco mil pesos y a quienes deben regularizar el pago de sus matrículas.

Los jóvenes que se encuentran en tal situación deben acogerse a las facilidades ofrecidas por la rectoría, indicó la vicepresidenta de la Federación de Estudiantes, Paulina Veloso, “ya que de otro modo podrían tener problemas para continuar sus estudios”. La dirigenta formuló un llamado para que los alumnos que aún no han pagado la cuota básica cancelen por lo menos mil pesos, como parte de la deuda contraída.

Muerte de estudiante:

Pastoral universitaria lamenta los sucesos

El Departamento de Pastoral Universitaria del Arzobispado de Concepción expresó su dolor ante el fallecimiento del estudiante Caupolicán Inostroza y, en una declaración pública, se hizo eco del llamado hecho por el arzobispo José Manuel Santos sobre “el derecho a expresar, aun públicamente, el desacuerdo, sea con el gobierno, sea con determinadas medidas, es legítimo y puede, por tanto, ser ejercido por todo ciudadano”.

Se rechaza en la nota “la violencia

establecida, que quiere paz a cualquier precio, y la violencia subversiva, que quiere conflicto a cualquier precio”, para señalar que “se debe eliminar la raíz misma que conlleva a la destrucción: la injusticia”.

Se espera, además, que no se haga una manipulación política de la muerte del joven, “pues este hecho tan penoso debe ser signo de profunda conversión y reflexión sobre nuestro quehacer en el Chile de hoy”.